

話題の最前線を行く

成功のヒミツ 失敗しないコツ

《203》

約300の島から成る「ド」を運営するサウス南太平洋の国・フィジパシフィックフリーバー1。美しいサンゴ礁の海、ド株式会社代表・谷口に包まれた、まさに楽園、造さんだ。かねて教育事のような国でダイビング業に興味があった谷口さんや新婚旅行先として人気、2002年にフィジパシフィックフリーバーを訪れた際に国民がだが、実はそれだけでは、ジを話すと、知先として注目を浴びていない。近年、英語の留学、学校の設立を決意するのだ。

「フィジーは1970年までイギリス領だったことから、英語が公用語なんです。現地の学校は英語で授業が行われるし、テレビやラジオもほとんどが英語なんですよ」  
「そう話すのはフィジー初の英語学校「フリーバ

**住居費**  
**授業料**  
**入学金**  
込み

フィジー留学15万円の効果



「当時のフィジーは人口の各機関に事業許可を減少によって廃校になる申請したので」  
「学校がいくつもありました。語学学校をつくれれば、04年に英語学校を職を失った教師の雇用にもスタート。初めこそ認知も貢献できるかもしれない。そう思っ、フィジ」

「当時のフィジーは人口の各機関に事業許可を減少によって廃校になる申請したので」  
「学校がいくつもありました。語学学校をつくれれば、04年に英語学校を職を失った教師の雇用にもスタート。初めこそ認知も貢献できるかもしれない。そう思っ、フィジ」

フィジー留学の理由は?

「大学生が多いですが、87歳の男性が学ばれたこともあります。向上心にとともにあります。フィジパシフィックフリーバーは直近の過去4年に3に日本(成田)からの直行便が復活し、ますます渡航しやすくなった。外国人観光客が急増する20年を前に、幸せの国フィ

「第一に費用が安い。我が要。フィジーは物価も安が校の留学プログラムは1カ月で15万円前後での費用で語学留学ができる。渡航費用は別ですが」

「80を超える言語があり、貧困格差が大きいフィジーは直近の過去4年に3に日本(成田)からの直行便が復活し、ますます渡航しやすくなった。外国人観光客が急増する20年を前に、幸せの国フィ

「では小さな食堂や雑貨店でも英語が通じます。フィジーは直近の過去4年に3に日本(成田)からの直行便が復活し、ますます渡航しやすくなった。外国人観光客が急増する20年を前に、幸せの国フィ

(取材・文 川中明紀)